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Seduta pubblica di prosecuzione del 17 ottobre 201 Deliberazione n.

OGGETTO: Avvio lavori. Interventi ai sensi dell'art.23 dei Conss: Andaloro su "Accadimenti avvenuti a Roma lo
scorso 15 ottobre durante la manifestazione popolare", Gulotta e Previti su "Esclusione da parte della

• commissione europea dei fondi per la realizzazione del ponte sullo stretto di Messina inserendo
soltantoi il pqtejiziamejito de^

L'anno Duemilaundici, il giorno diciassette del mese di ottobre nell 'Aula Consiliare della Provincia

Regionale di Messina, previo invito, notificato ai Signori Consiglieri con avvisi scritti a nonna di legge,

si è riunito, in seduta pubblica, il Consiglio della Provincia Regionale di Messina con la presenza dei

Consiglieri:

Pres. Ass. Pres. Ass.

A riportare
14

1) ANDALORO Francesco
2) BARBERA Giacinto '
3) BIVONA Enrico
4) BONFIGLIO Biagio Innocenze

, 5) BRANCA Massimiliano
; 6) BRIUGLIA Piero

7) CALA' Antonino
8) CALABRO' Antonino
9) CALABRO' Giuseppe
IO) CALABRO' Vincenzo
I I ) CALI ' Salvatore
\2) CERRETI Carlo
1 3 ) COPPOLINO Salvatore
14) DANZINO Rosalia
15) DE DOMENICO Massimo
16) FIORE Salvatore Vittorio
1 7 ) FRANCILIA Matteo Giuseppe
18) (ÌALAT! RANDO Santo
19) GALLUZZO Giuseppe
20) GRIGLI Giuseppe
2 \  GUGL10TTA Biagio
22) CULLO Luigi
23) GULOTTA Roberto
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24) ITALIANO Francesco
25) LA ROSA Santi Vincenzo
26) LOMBARDO Giuseppe
27) MAGISTRI Simone
28) MAZZEO Stefano
29) MIAMO Salvatore Giuseppe

LJO) MIRACULA Filippo
31) PALERMO Maurizio
32) PARISI Letteria Agatina
33) PASSANIT1 Angelo
34) PASSARI Antonino
35) PREVITI Antonino
36) PRINCIOTTACARIDDIGiovanni
37) RAO Giuseppe
38) RELLA Francesco
39) SAYA Giuseppe
40) SC I MONE Antonino
41) SI DOT! Rosario
42) SUMMA Antonino
43) TEST AGROSSA Enzo Stefano
44) VICARI Marco
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\ ssumc la Prcsidcn/a il Presidente del Consiglio Salvatore Vittorio Fiore

il Segretario Generale Avv. Anna Maria Tripodo



PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

Proposta di deliberazione per il Consiglio Provinciale

Servizio Affari del Consiglio Provinciale

Responsabile dell'Ufficio Dirigenziale dott. ssa Anna Maria TR1PODO

Proposta

II Presidente Salvatore Vittorio Fiore constatata la sussistenza del numero

legale, alle ore 12,20, dichiara aperta e valida la seduta.

Il Presidente annuncia alcuni interventi ai sensi dell'art. 23 ed inoltre

l'assenza del Consigliere Miano per motivi professionali e del Consigliere

Galluzzo per urgenti motivi personali.

Il Consigliere Francesco Andaloro interviene ai sensi dell'art. 23 su "

Accadimenti avvenuti a Roma, lo scorso sabato 15 ottobre, durante la

manifestazione popolare". Dichiara che tutti i Consiglieri hanno assistito alle

scene indegne ed ingiustificabili della manifestazione romana; personalmente e

a nome del suo partito condanna gli atti di violenza. La sua parte politica è

indignata per quanto si verifica politicamente in questo paese e critica chi lo

governa in modo sciagurato. Qualche mese fa per il governo italiano non

esisteva la crisi, i conti erano a posto e chi diceva che c'erano problemi veniva

considerato pessimista. Si dissocia dagli ultimi avvenimenti: a suo parere ci

sono responsabilità precise del governo e delle forze dell'ordine che anziché

intervenire al momento giusto hanno lasciato fare e le situazioni sono

degenerate, tanto che i manifestanti pacifici hanno cercato di fermare i violenti

ma non ci sono riusciti. Chi di competenza, ribadisce, non ha fatto niente per

fermare questi gruppi di infiltrati all'interno del corteo e la manifestazione a

causa di ciò, non ha evidenziato i veri motivi della protesta. Nel corteo vi erano

giovani, pensionati, disoccupati, precari, che si vedono togliere e calpestare

giornalmente i loro diritti. Vari settori della società sono ridotti ai minimi

termini dalla scuola, alla sanità alla giustizia. Dichiara di essere indignato con

questo governo, perché si è fatto in modo che i motivi della protesta non



protesta non emergessero, senza contare gli inermi cittadini che hanno subito

ingenti danni continuando a pagare uno scotto che non gli compete.

Entrano i Consiglieri: Matteo Franchia, Rosalia Danzino, Santi Vincenzo

La Rosa, Simone Magistri ed esce il Consigliere Rosario Sidoti.

(Presenti n.30).

Il Consigliere Antonino Summa chiede di intervenire perché sente che sono

stati "offesi" tutti i partiti dell'arco costituzionale dall'intervento del collega

Andaloro, inoltre in particolare è stata calpestata la dignità del suo partito,

quindi desidera che si apra il dibattito sull'argomento.

Il Presidente Salvatore Vittorio Fiore risponde che terrà in considerazione

la proposta, però prima ci sono gli interventi degli altri Consiglieri da ascoltare.

Il Consigliere Roberto Gulotta interviene ai sensi dell'art.23 su "

estromissione da parte della Commissione Europea dei fondi per la

realizzazione del ponte sullo stretto di Messina inserendo soltanto il

potenziamento della tratta ferroviaria Napoli-Reggio Calabria e Messina-

Palermo.

Ricorda che si parla del ponte sullo stretto da quando è Consigliere da ben

tredici anni. In Sicilia se ne è parlato soprattutto negli ultimi 5 anni , il governo

di centro destra ha predisposto tutti gli atti per la realizzazione dell'opera.

Nonostante ciò questa infrastruttura non è stata inserita nei finanziamenti

europei, nei quali vi sono solo le tratte ferroviarie da Napoli a Reggio Calabria

e da Messina a Palermo, però per la Tav si sta trattando e si sta facendo

quadrato. Chiede di aprire il dibattito su quest'argomento che riguarda il futuro

del nostro territorio, di sentire il Presidente Ricevuto, poiché a suo parere è

calato il sipario sulla questione di notevole importanza per lo sviluppo.

Il Consigliere Antonino Previti interviene ai sensi dell'art. 23 sullo stessso

argomento del collega Gulotta, per chiedere anch'egli l'apertura del dibattito.

Reputa grave che sia stata cassata questa infrastruttura da parte dell'Europa,

lamenta la latitanza del governo nazionale e del Presidente Lombardo che si

occupa soprattutto della sua Catania. La Napoli-Reggio Calabria si farà ma

sull'altra tratta ha dei dubbi, mentre constata con grande delusione che il Ponte

è rimasto solo sulla carta. Nel 2001 sono stati fatti i primi proclami rna ancora



non è successo niente, in compenso il governo nazionale bistratta Messina e la

sua provincia e i nostri rapresentanti politici non fanno niente, limitandosi solo

a garantire la propria poltrona. Chiede l'apertura del dibattito con la

partecipazione del Presidente Ricevuto, non si deve fare passare questa

ennesima provocazione dalla comunità europea.

Entrano i Consiglieri: Luigi Cullo, Letteria Agatina Parisi e Giuseppe

Rao. (Presenti n. 33).

Il Consigliere Giuseppe Rao interviene per ricordare all'aula, che ci sono due

priorità che riguardano il Consiglio: i debiti fuori bilancio e la dismissione delle

partecipate. Il lavoro dei debiti fuori bilancio sta producendo effetto,

nonostante l'assoluta ignavia della maggioranza. A nome del suo gruppo non

consentirà ad alcuno di poter dire che le dismissioni delle partecipate non si

portano a compimento perché il Consiglio Provinciale da nove mesi si tiene

queste delibere e non le esita. Visto che in Consiglio provinciale c'è una

maggioranza bulgara, chiede che da subito si trattino alternativamente un

debito fuori bilancio ed una delibera relativa alla dismissione di una

partecipata, occorre evitare furbizie e convincimenti che l'opposizione possa

garantire il numero legale solo sui debiti fuori bilancio.

Il Presidente Salvatore Vittorio Fiore chiama i Capigruppo allo scranno

della Presidenza per concordare l'andamento dei lavori. Sono le 12,45.

Si riprende ale 12,55.

Entra il Consigliere Carlo Cerreti ed escono i Consiglieri: Piero Briuglia,

Santi Vincenzo La Rosa, Simone Magistri, Francesco Rella,

Massimiliano Branca, Massimo De Domenico, Antonino Cala, Giuseppe

Grioli, Santo Galati Rando. Presenti n. 25.

Il Presidente Salvatore Vittorio Fiore dichiara che non si apre la

discussione, ma che il dibattito continuerà nella prossima seduta, inoltre

contatterà personalmente egli stesso il Presidente Ricevuto per il suo

intervento in Consiglio.



Lotto, confermato e sottoscritto.

Il Consigliere anziano

L.lo: Piero Briuglia

IL PRESIDENTE

F.to.: Salvatore Vittorio Fiore

11 Segretario Generale

F.to:_Avv. Anna Maria Tripode

I l Presente atto sarà affisso all'Albo

nel giorno festivo

L'ADDETTO

Messina, li

11 presente atto è stato affisso all 'Albo

dal al

con n. Registro pubblicazioni.

L'ADDETTO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Art. 11 L.R. 3-12-1991 n. 44)

II sottoscritto Segretario Generale della Provincia,
CERTIFICA

Che la presente deliberazione ̂  pubblicata all'Albo di questa Provincia il 0_
quindic i giorni consecutivi e che contro la stessa
o richiesta di controllo.
Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

O * ' • i •• ' ' ' giorno festivo e pe
sono stati prodotti, All 'Ufficio Provinciale, reclami, opposizion

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del comma __

Legge Regionale 3-12-1991 n. 44 e successive modifiche.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addi

dell'ari. della

IL SEGRETARIO G E N E R A L I :

f.to

K' copia conforme a l l 'o r ig inale da servire per uso amministrat ivo.

• • , P Y T o ^ i ^
Messina, dal la Residen/.a Provinciale, addì. -/' L/ > J i •* AI ' !

HGRt FARLO tLRNhKA


